

Test carril bici Avda Portugal Gijón

Publicado por Mario - 16 Feb 2009 18:17

=====

Re: Test carril bici Avda Portugal Gijón

Publicado por Mario - 18 Feb 2009 09:13

=====

Re: Test carril bici Avda Portugal Gijón

Publicado por xixonman - 18 Feb 2009 23:08

Sobre el estrechamiento que comentas en un tramo del carril-bici ya le hicimos una propuesta que rechazó como era reducir la mediana, pero ni caso, a pesar de las retieradas veces que se hizo.

En cuanto a la falta de continuidad del carril-bici, éste va a seguir en un futuro por la zona del parque, lo más probable, en la conversación que mantuvimos con el Ayuntamiento, o bien seguir la propia acera. Probablemente será lo primero, para así enlazar con el puente que salva la autovía Príncipe de Asturias por arriba y de ahí ir al Poblado de Santa Barbara-vía verde de La Camocha, aunque nuestro interés básico es que los vecinos de Santa Bárbara tengan un enlace razonable con el centro de la ciudad, aunque sea rodeando.

Sobre el tema de los giros, de momento, tiene mala solución, ya lo hemos comprobado también, pero mejor esto que nada.....

Carlos García, miembro de la comisión de ciclismo urbano de ACB en Gijón.

=====

Re: Test carril bici Avda Portugal Gijón

Publicado por Mario - 19 Feb 2009 09:04

Re: Test carril bici Avda Portugal Gijón

Publicado por xixonman - 20 Feb 2009 00:50

En el Grupo de Ciclismo Urbano vamos a intentar realizar una prueba "in situ" sobre el tema de los giros y proponer soluciones técnicas, si ello es posible.....

Te aconsejaríamos que éste mismo texto lo expusieses en la web del Ayuntamiento y en la sección de cartas al director de "El Comercio", por ejemplo, pues suelen tener su repercusión mediática.

Gracias por las aportaciones y opiniones que procuraremos tener en cuenta, como ya te hemos explicado inicialmente.

Saludos:)

Carlos García, miembro de la comisión de ciclismo urbano de ACB en Gijón.

=====

Re: Test carril bici Avda Portugal Gijón

Publicado por Mario - 20 Feb 2009 08:45

Re: Test carril bici Avda Portugal Gijón

Publicado por xixonman - 22 Feb 2009 23:47

Dos miembros del Grupo de Ciclismo Urbano hemos probado el tema de los giros (uno en coche y el otro en bici) y no detectamos ningún problema. Además el ayuntamiento anuló en la sección de giros el aparcamiento, por lo que en principio la visibilidad es perfecta para el coche cuando gira y debería ver venir al ciclista perfectamente.

No obstante, habrá que testar esto con más detenimiento y ver lo que dicen los usuarios en general.

Una posible solución sería poner chinchetas o bien pasos elevados, pero todavía es pronto para evaluar si esta propuesta debemos hacerla al equipo de gobierno o no.

En cuanto el Grupo de Ciclismo Urbano de Gijón se reuna hablaremos de este tema.

Saludos,

Carlos

=====

Re: Test carril bici Avda Portugal Gijón

Publicado por Mario - 23 Feb 2009 17:30

=====